

# Personalien

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires**

Band (Jahr): **49 (1907)**

Heft 6

PDF erstellt am: **21.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Personalien.

Tierarzt **Xaver Felder** von Schötz verstarb infolge eines Unglücksfalles letzten Oktober in Luzern. Obwohl ein tüchtiger, vielgesuchter Praktiker, betätigte sich Felder in den letzten Jahren verwaltend als Pferdestellungsoffizier bei der Beschaffung von Zugpferden zu militärischen Zwecken. Felder bekleidete den Rang eines Oberstleutnants und war bekannt als tüchtiger und sachgewandter Mann. *R. I. P*

In Hegnau, Zürich starb am 13. Dez. Tierarzt **Kaspar Meyer** in seinem 91. Lebensjahre.

## Nécrologie.

**Héli Guex**, préfet de Moudon est décédé le 2 Novembre dans cette ville après une longue et pénible maladie qu'il avait supporté avec beaucoup de courage et de sérénité. Il a été rejoindre la chère compagne de toute sa vie qui l'avait précédé de quelques mois dans la tombe.

Héli Guex est né à Boulens le 27 Octobre 1847. Après avoir reçu une bonne instruction primaire et fait un séjour dans la Suisse allemande, il pensait se vouer à l'agriculture, mais son goût très vif pour l'étude l'emporta et il entra en automne 1866 à l'Ecole vétérinaire de Zurich où il fit de solides études complétées, après l'obtention de son diplôme par un séjour à l'Ecole vétérinaire de Lyon.

En 1872, il s'établit à Moudon. Ses connaissances, son esprit pratique, son amabilité et son dévouement lui eurent bientôt acquis une belle clientèle.

Héli Guex était de ceux qui estiment, que dans une république tous les citoyens doivent une partie de leur temps aux affaires publiques. Tout jeune encore, il fait partie du

Conseil Communal de Moudon dont il fut plusieurs fois le Président.

En 1881, ses concitoyens du cercle de St. Cierges l'envoient siéger au Grand Conseil, dont il fit partie jusqu'à sa nomination aux fonctions de Préfet du District de Moudon. Il était en outre directeur de l'Ecole de fromagerie de Moudon où il enseignait la Zootechnie. Il a publié son cours sous le titre de „Connaissance et entretien du bétail.“

Au militaire, Héli Guex eut un avancement très rapide et fit partie de nombreuses commissions fédérales. En 1892 il fut promu au grade de lieutenant-colonel vétérinaire et fonctionna en 1895 comme vétérinaire du 1<sup>er</sup> corps d'armée. Dans tous les domaines où il a exercé son activité, il fut toujours très apprécié. Il possédait à un haut degré les qualités qui provoquent l'estime et l'affection, aussi dans le cercle de ses connaissances et, en particulier, parmi les vétérinaires, ne comptait-il que des amis.

Tous garderont de Héli Guex un vivant souvenir. B.

---